



#CRISISINTERNA

Penosa y triste es la situación del PRI: Narro

EL EXRECTOR RECORDÓ QUE EL PARTIDO CONTRIBUYÓ A CREAR INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS

POR ELIA CASTILLO
RA15@ELHERALDODEMEXICO.COM

José Narro, exsecretario de Salud y expriista, calificó de penosa y de triste la situación por la que atraviesa el Partido Revolucionario Institucional (PRI), consideró que esta crisis no debió ocurrir con un partido histórico del país.

En **entrevista** con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez en **Sergio y Lupita de Heraldo Radio**, el también exrector de la UNAM, recordó que dejó las filas del tricolor hace algunos años, pero aún tiene amigos en el partido.

“Con mucha pena veo lo que sucede en el PRI, yo dejé ese partido hace tres años, me he mantenido con la distancia que se requiere, tengo muchísimos amigos pero hasta ahí nada más”.

En este contexto, refirió que el Revolucionario Institucional fue el partido que contribuyó a la creación de las instituciones democráticas y que tuvo la capacidad de volver a gobernar

por ello recalcó que es penosa la crisis por la que atraviesa el partido al que renunció el 19 de junio de 2019.

“Sin embargo, sí me preocupa que un partido histórico en nuestro país, un partido que ayudó a que se generaran instituciones en México, que un partido que fue capaz de regresar al ejercicio del poder en el Ejecutivo federal, que tiene y ha tenido sentido nacional esté pasando por una condición realmente muy penosa, muy triste que no debió haberse registrado”, sostuvo.

Respecto a los partidos de oposición que buscan hacerle frente a Morena, señaló que deben cumplir con su función de generar contrapesos.

“En el caso de las oposiciones yo creo que en cualquier sistema democrático existen partidos políticos, existe un partido o una alianza de partidos en el gobierno y existen partidos en la oposición que tienen que cumplir una tarea importante para ayudar al desarrollo de México”, señaló.

Al ser cuestionado sobre las críticas que ha recibido Andrés Manuel López Obrador sobre el término de *nini*, el exrector aclaró que no es de forma despectiva o despreciativa.●

LOS AÑOS MARCADOS

46

AÑOS DE MILITANCIA DE JOSÉ NARRO EN EL PRI.

10

GOBIERNATURAS HA PERDIDO EL PARTIDO EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS.

3

AÑOS HAN PASADO DESDE QUE RENunció NARRO A SER MILITANTE.

PUNTO DE VISTA

1

• José Narro abandonó la vida académica en marzo de 2019 para buscar la dirigencia del PRI.

2

• Acusó, en su momento, un proceso de simulación en la elección que ganó Alejandro Moreno.

3

• Partidos de oposición deben cumplir función de generar contrapeso, considera.



- **POSICIÓN.** El exsecretario de Salud aceptó que se ha mantenido a distancia del partido.